

SESIONES ORDINARIAS
2016
ORDEN DEL DÍA N° 551

Impreso el día 8 de septiembre de 2016

Término del artículo 113: 19 de septiembre de 2016

COMISIÓN DE DISCAPACIDAD

SUMARIO: **Ajedrecistas** Javier Miranda y Raquel Saccaro, que obtuvieran los primeros puestos en las categorías disminuido visual y mujeres, realizados los días 24 al 26 de junio de 2016 en la localidad de Caseros, provincia de Buenos Aires. Expresión de beneplácito. **Bianchi**. (4.078-D.-2016.)

Dictamen de comisión

Honorable Cámara:

La Comisión de Discapacidad ha considerado el proyecto de resolución de la señora diputada Bianchi por el que se expresa beneplácito por el primer puesto logrado por los ajedrecistas puntanos Javier Miranda y Raquel Saccaro, en las categorías disminuido visual y mujeres, en la copa 3 de Febrero, realizada del 24 al 26 de junio de 2016 en la localidad de Caseros, provincia de Buenos Aires; y, por las razones expuestas en el informe que se acompaña y las que dará el miembro informante, aconseja por unanimidad su tramitación, conforme lo establece el artículo 114, segundo párrafo, del Reglamento de la Honorable Cámara.

Sala de la comisión, 31 de agosto de 2016.

José A. Ciampini. – Gabriela A. Troiano. – Norma A. Abdala de Matarazzo. – Héctor A. Roquel. – Gabriela R. Alborno. – Héctor W. Baldassi. – Alicia I. Besada. – Nilda M. Carrizo. – Josefina V. González. – Stella M. Huczak. – Ana M. Llanos Massa. – María L. Masín. – Juan M. Pedrini. – Gisela Scaglia.

Proyecto de resolución

La Cámara de Diputados de la Nación

RESUELVE:

Expresar su beneplácito a los ajedrecistas puntanos Javier Miranda y Raquel Saccaro en las categorías

disminuido visual y mujeres, en la copa 3 de Febrero, realizado del 24 al 26 de junio de 2016, en la localidad de Caseros, provincia de Buenos Aires.

Ivana M. Bianchi.

INFORME

Honorable Cámara:

La Comisión de Discapacidad, en la consideración del proyecto de resolución de la señora diputada Bianchi, por el que se expresa beneplácito por el primer puesto logrado por los ajedrecistas puntanos Javier Miranda y Raquel Saccaro en las categorías disminuido visual y mujeres en la copa 3 de Febrero, realizada del 24 al 26 de junio de 2016, en la localidad de Caseros, provincia de Buenos Aires, ha aceptado que los fundamentos que lo sustentan expresan el motivo del mismo y acuerda que resulta innecesario agregar otros conceptos a los expuestos en ellos.

José A. Ciampini.

FUNDAMENTOS

Señor presidente:

Javier Miranda y Raquel Saccaro, alumnos de la Escuela de Talentos, se consagraron como los mejores de la categoría disminuidos visuales y mujeres en el torneo disputado en la localidad bonaerense de Caseros, el cual les permitió a los ajedrecistas formados por la Universidad de La Punta, sumar puntos de cara a la gran final del campeonato de la Asociación de Ajedrecistas Ciegos Unidos de Argentina (ACUA).

La labor que realiza la Universidad de La Punta (ULP) desde los talleres de ajedrez social de la Escuela de Talentos da sus frutos en cada cita deportiva organizada por la Asociación de Ajedrecistas (ACUA).

En esta oportunidad, la delegación puntana obtuvo destacados resultados en la tercera fecha del torneo copa 3 de Febrero.

La competencia convocó a los mejores ajedrecistas ciegos y disminuidos visuales del país, del 24 al 26 de junio, en la localidad de Caseros, provincia de Buenos Aires, y otorgó puntos p^{ri}x para la gran final nacional donde se determinarán los campeones argentinos de cada categoría.

En esta oportunidad, la delegación puntana estuvo conformada por: Raquel Saccaro, Marcos Ortiz, Gabriel Perrone, Javier Miranda, Daniel Morelli y Jorgelina Berbedes (todos ellos de San Luis); Víctor Chavero y Ariel Velázquez, de Villa Mercedes, y el merlino Alberto Lagarrigue.

En la categoría disminuidos visuales, Miranda se consagró campeón al lograr el primer puesto, mientras que Saccaro se ubicó primera entre las mujeres, logrando el título de mejor ajedrecista femenina por segunda vez consecutiva en lo que va del año.

Además, en la categoría ciegos, Chavero obtuvo un meritorio sexto puesto tras vencer a uno de los mejores

trebejistas de esta categoría y varias veces campeón de esta liga, José Luis López.

El resto de los jugadores formados por la ULP también tuvieron una actuación destacada y lograron sumar puntos para la gran final, que se disputará en diciembre de este año. Entre ellos: Morelli, Perrone y Ortiz (por la categoría ciegos) y Lagarrigue (por la categoría disminuidos visuales).

La destacada participación de los puntanos Miranda y Saccaro son claros resultados del constante crecimiento y evolución que tiene el ajedrez en la provincia de San Luis, provincia que apuesta no sólo a los jóvenes talentos, sino que además también apoya a todo potencial jugador que quiere participar sin importar su dificultad.

La Escuela de Talentos busca llegar a eso, a que cualquier persona pueda desempeñar sus habilidades dentro del ajedrez; un juego táctico que requiere de mucha tranquilidad, habilidad y paciencia para poder lograr la ansiada victoria.

Por todo lo expuesto, les solicito a mis pares que me acompañen en la aprobación del presente proyecto.

Ivana M. Bianchi.